

Trainerwechsel

Erstellt: Donnerstag, 16. November 2023 13:04 - Zuletzt aktualisiert: Montag, 18. Dezember 2023 18:49

Veröffentlicht: Donnerstag, 16. November 2023 13:04

Geschrieben von Holger Wiess

Trainerwechsel Erste Mannschaft

Unser Trainer Benno Schupe hat uns nach dem Spiel am Sonntag gegen Fortuna Düsseldorf wissen lassen, dass er ab sofort von seinem Traineramt zurücktritt. Er hat dabei ausdrücklich erklärt, dass dies nicht auf das zuvor stattgefundene Spiel begründet ist.

Benno hat in anderthalb Jahren unsere erste Mannschaft betreut und trainiert. Besonders das erste Jahr war nach dem Aufstieg in die Landesliga sehr erfolgreich und ist sicher auch auf seine Trainerarbeit zurückzuführen. Für seine Tätigkeit in dieser Zeit danken wir Benno recht herzlich.

Die Trainerfunktion wird mit sofortiger Wirkung durch den bisherigen Cotrainer Sebastian Keifenheim übernommen.